

*Le président cubain félicite
Poutine à l'occasion de son
anniversaire*



Photo : Archives.

La Havane, 7 oct (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité samedi son homologue russe, Vladimir Poutine, à l'occasion de son 71e anniversaire.

Avec la sincère affection de ceux qui ont senti la valeur de son amitié dans des moments difficiles pour Cuba, je voudrais féliciter et souhaiter la santé pour son anniversaire au président de la Fédération de Russie, notre ami Vladimir Poutine, a écrit le dirigeant cubain sur le réseau social X.

La Havane et Moscou entretiennent des relations historiques d'amitié et de coopération dans divers domaines, tels que l'économie, l'énergie, les transports, l'industrie, les produits pharmaceutiques, entre

autres, forgées sur la base du respect mutuel, depuis l'époque de l'Union soviétique.

Le pays slave a apporté des contributions humanitaires sous forme de nourriture, de médicaments, de fournitures et d'équipements face à des épidémies, des catastrophes climatiques et d'autres situations complexes, et soutient la demande de Cuba de mettre fin au blocus économique, commercial et financier des États-Unis.

Pour sa part, Cuba a condamné et rejeté l'expansion de l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord (OTAN) vers les frontières de la Russie, ainsi que les mesures et les sanctions appliquées comme méthode de coercition contre ce pays. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336019-le-president-cubain-felicite-poutine-a-loccasion-de-son-anniversaire>



Radio Habana Cuba